

Le défi Aqua-Hacking

Découvrez ce défi hors du commun, qui vise un environnement meilleur pour chacun!

www.aquaaction.org



Qui et Quoi ?

Aqua Action est une organisation caritative binationale basée à Montréal. Sa mission est de résoudre divers enjeux liés à l'eau et aux changements climatiques à travers des solutions technologiques, l'innovation et l'entrepreneuriat. Parmi ses initiatives figure le **Défi Aqua Hacking**, qui vise à aider à la création de startups en exposant des étudiants ou des équipes multidisciplinaires à des problèmes réels et en les incitant à faire émerger des solutions innovantes.

Cette année à Rouyn-Noranda

La région de l'Abitibi-Témiscamingue présente des défis spécifiques tels que l'historique minier de la région, l'eutrophisation, le ruissellement et les espèces exotiques envahissantes. Le Défi Aqua Hacking abordera ces problématiques en utilisant des solutions et des projets adaptés à la réalité locale. Le recrutement pour le Défi commencera mi-août, avec un lancement en novembre. En juin 2025, la grande finale se tiendra à Rouyn et sera diffusée en direct au Québec.

Bénéfices

Les participants au défi développent des **compétences en entrepreneuriat**, acquièrent une **meilleure compréhension de l'écosystème** du secteur et bénéficient d'un encadrement incluant des **opportunités d'innovation** ainsi que des **conseils pour l'orientation** et le **développement de leurs projets**. Toutes ces compétences acquises peuvent ensuite être créditées ou transformées en un certificat.

Le grand Prix!

Les équipes s'affrontent pour un total de 35 000 \$, répartis comme suit : **20 000 \$ pour la première place, 10 000 \$ pour la deuxième, et 5 000 \$ pour la troisième**. Un prix supplémentaire de **1 000 \$** sera décerné au gagnant du **vote du public!**



" Nous avons commencé le défi AquaHacking Atlantique en avril en abordant le problème des « microplastiques dans les engins de pêche » et sommes heureux d'annoncer que nous avons remporté la première place au classement général lors de la finale ! Cela nous a permis de recevoir un financement de 21 000 \$ pour poursuivre le développement de nos appâts." ([Clean Catch](https://www.cleancatch.ca), 2021)

Futurs leaders, rejoignez la compétition de 2025 !

Avez-vous un intérêt pour l'innovation?

Étudiants

- Science environnementale
- Ingénierie
- Programmation

Jeunes professionnels

- Compagnie Start-up
- Jeunes de 18 à 35 ans
- Entrepreneuriat et gestion de projet



Le saviez-vous ?

Les trousseaux Water Rangers, que nos bénévoles utilisent pour surveiller les lacs et rivières de la région, sont le fruit de la compétition AquaHacking. Leur premier prototype a remporté ce concours en 2015.

Nous vous invitons à participer à la version 2024 de la compétition Aquahacking, une opportunité de présenter vos idées innovantes en lien avec des défis environnementaux. La pré-inscription se fait à l'adresse suivante : <https://aquaaction.org/fr/join-the-waitlist>

Qui sait, votre projet pourrait être le prochain à faire une grande différence !